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　大分大学外国人留学生友の会
先日大分大学外国人留学生友の会の総会に参加してまいりま

した。
そもそもクラブが毎年1万寄付しているにも関わらず何も情報

がなかったので、勉強がてら参加いたしました。
2019年度は155名の留学生がいます。アジアが大半で135名で

すが、北・中南米からも6名、ヨーロッパから12名、オセアニアから1名、
アフリカから1名となっています。APUほどではないですが、沢山
在籍しているなあと驚きました。教育学部・経済学部の文系７割、
医学部・理工学部の理系3割の割合です。
何を支援しているかといいますと、毎月図書券2千円分をお渡し

したり、宿舎費として月 1々000円の補助、年4回の親睦懇親会費
(歓迎会2回、送別会2回)、記念品費(大学記念グッズ、写真集)に主
に使われています。あと年に一度会社見学ツアーをしているようです。
　ところがその資金はといいますと、大分の名だたる企業40の法
人会員からと75名の個人会員からの支援のみで、規模もそう大き
くありません。むしろ減っていっている状況です。
日本は少子高齢化で優秀な人材の雇用確保に悩まれている企

業さんが多い状況の中、もっと交流を深めて雇用確保に取り組ん
ではと感じました。ロータリーの奨学生ではないですが、国立大学
に留学した優秀な学生さんを支援しているのですから、交流を持
つ場をもっと設けて日本に滞在してもらう、もしくは国同士のかけ
橋となってもらったら良いのではと思いました。
会議で同じように思われた方がいらして、交流会をもっと設けよ

うとご提案されていました。実際大学だけでの運営では限界があ
るようで、民間レベルが参入して交流していくチャンスだと感じま
した。
我がクラブも継続支援をしていくのであれば、内容を目で見て

伝えていくことが必要だと感じましたし、この機会に留学生との交
流を希望されるのであれば会社見学に手をあげるのも一つだと思
います。
当クラブの奨学生ジャンさんも、実際大分での就職を選択肢に

入れられており、中にはそのような想いの学生さんもいるけれど
きっかけがつかめていない方もいるかもしれません。
何かお役に立てればと思い、また皆様の寄付金の使われ方を

お伝えしたくご報告ながらお話させて頂きました。
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・出席報告（8月5日）

■　第5回例会の記録（8月5日）
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■　本日のプログラム（8月19日）
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「それでこそロータリー」

「男の身だしなみ～プロによる毛髪と美肌のススメ」
　医療法人 別府ガーデンヒルクリニックくらた医院
　　　　　　院長　倉田荘太郎 先生

＊ 今週のお祝い

会員誕生日 吉田　盛治会員（8月22日）

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー



ニコボックス

★橋本亜紀子会長（1口）
6年目の結婚記念日を無事迎えられましたので、一口。お花をありがとうございました。
★髙橋道成幹事（2口）
花火懇親会に体調不良の為、欠席しました。準備された方、参加者の方おつかれ様でした。
仕事で兵庫県に行った際先方の社長様がロータリアンでした。ロータリー話しに花が咲き楽しい時間が過ごせた事に感謝して1口。
合計2口させて頂きます。
★木村成淑会員（1口）
前回ガバナー公式訪問に欠席しました。反省して1口。
★河野　聡会員（2口）
1、在籍5年の記念にワインが送られて来ました。ありがとうございました。
2、花火交流会は毎年私主催のワイン会があり、参加できず残念です。昨日は奥出雲ワイナリーの配達担当者をお迎えして25人
が集まり、盛大なワイン会でした。上記2点により2口します。
★門脇啓二会員（1口）
令和元年第35回府内戦紙が大成功いたしました。ありがとうございます。

幹事報告

・ガバナーノミニーデジグネート候補推薦について
　（大森克磨ガバナーノミニーの次の方）
　候補者推薦期間2019年9月30日㈪必着
・地区大会のご案内
　日時　2019年11月8日㈮～11月9日㈯　本会議
　場所　中津文化会館大ホール・ヴィラルーチェ

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト：グエン・ティ・フーン・ジャンさん（米山奨学生）

RID2720　スローガン

・ロータリーの目的を理解した会員数2720名の達成

・ポリオが世界から根絶している

・全クラブが多様性に満ちたクラブ運営を確立している

私はこんな人間です
生年月日：1958年1月24日　61歳

出 身 地：北九州市小倉

学　　歴：福岡県立小倉高校

　　　　 明治大学　商学部

信　　条：人の期待を裏切らない

趣　　味：野球＝ジャイアンツ

　　　　アコースティックギター

楽 し み：巨人宮崎キャンプ視察

2024年度終了時の2720地区の姿

さあ、ロータリーの
大海に漕ぎ出そう

私たちのクラブから将来の地区ガバナーを

会員増強の為の協議会

〈卓話の時間〉 （8月5日）

〈ガバナー公式訪問〉 （7月31日）つづき

例会の予定

■8月26日（月）

■9月  2日（月）

■9月  9日（月）

■9月30日（月）

コンパルホール夜例会（301会議室）19：00～20：00
公共イメージ部門早水部門長の卓話
職場例会（清水会員職場訪問）
コンパルホール昼例会（303会議室）

河野委員長より行いました。

理事会報告

①今後のプログラム

・9月のプログラム　承認
　2日公共イメージ部門長卓話（早水部門長）
　9日職場例会（清水会員職場）
  30日コンパル昼例会（国際奉仕・R財団セミナー報告）
・10月のプログラム　承認
   7日ゲスト卓話
  21日米山奨学生の卓話
  28日地区補助金プロジェクトⅠ（予定）
②事務局員の移動手段について

　例会場以外（夜例会や職場例会等）において、徒
　歩での荷物運搬が困難な場合タクシー使用許可を
　会長幹事承諾により使用する旨。承認
③日本のロータリー100周年記念ピンバッジ購入

　1個200円×21名　全員購入
④松浪会員の8月末日退会の件　承認

　1年間例会への参加が厳しい為、事業へ専念したい。
⑤クラブ組織表について

　7月より松浪会員には、ロータリー財団として理事
　に入って頂いていますが、本来は穐田会員がロー
　タリー財団担当となります。
（後日、組織表訂正後週報へ掲載いたします）
⑥愛のポリオ募金箱の設置

　8月19日第2例会より例会時、募金箱を回覧。
　月末に親睦委員より募金推進状況を報告。
　年度末R財団ポリオプラスへ寄付予定。

8月5日㈪　13：40～14：15 
（橋本・髙橋・髙山・穐田・河野・髙野・松浪）


